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 Los más ingenuos pensamos que el fútbol esta 
al margen de cualquier pensamiento político, que al 
Mestalla acudimos los domingos, gentes de ideologías 
diferentes envueltos con la misma bufanda, la del Va-
lencia CF, dejando para el resto de la semana, nues-
tras diferencias políticas. El fútbol, así lo creemos, es 
un sentimiento puro, casi infantil, lo hemos visto en 
infinidad de ocasiones, gentes de todas las capas so-
ciales se pintan la cara, se disfrazan con la camiseta 
de su ídolo, y saltan emocionados o se bañan en las 
fuentes, festejando un título.
 Pero la política es insaciable y el fútbol siempre 
ha sido un plato apetecible para los gobernantes de 
turno, lo intentaron en el pasado y ahora otros. Espe-
ro que estos últimos tampoco lo consigan, a pesar de 
que en estos momentos algunos medios de comunica-
ción deportivos, unos, y otros en su sección de deporte, 
meten la cuchara, siguiendo por su cuenta la tendencia 
editorial de la cabecera que les paga, a veces lejos del 
bien deportivo, y cerca de intereses puramente políti-
cos, (caso Laporta), pero también movimientos sutiles 
totalmente partidistas.
 Hoy en valencia estamos viviendo un caso de 
simpleza intelectual con el caso Porxinos. Si la ope-
ración que el presidente señor Soler, pretende llevar 
a cabo es buena para el Valencia CF, los periodistas 
que hablan o escriben de deportes así lo deberían de 
reconocer,  oponerse argumentando razones de inte-
reses inmobiliarios o urbanísticos pertenece a otro foro 
periodístico, no al estrictamente deportivo, implicarse 
de la forma que algunos lo están haciendo, no es mas 
que hacerse eco de la línea política del medio que les 
paga, lo que vulgarmente se llama, “hacerle la pelota 
al jefe”. Más de uno se sentirá molesto con esta afir-
mación, pero la Agrupaciò de Penyes somos libres y 
decimos lo que pensamos y por supuesto no tenemos 
miedo a represalias ni boicots, no tenemos jefes que 
nos dictan, solo queremos el bien de nuestro Valencia 
CF, y en la Agrupaciò de Penyes Valencianistes, pen-
samos que la operación de Porxinos es una solución a 
los problemas que arrastra el club durante años, así de 
fácil.



4 5

El pasado 20 de octubre fue inaugurada la 
Penya Valencianista Miguel Ángel Angulo 
de Ribarroja, que tiene motivos más que 
sobrados para estar orgullosa,  no sería 
extraño que dentro de poco nazcan más 
peñas con el nombre de otros jugadores 
valencianistas en esta misma localidad. La 
Penya esta ubicada en el pueblo donde en 

Penya V. Miguel Ángel Angulo
Ribarroja

INAUGU
RADA

Carlos Tortajada presidente de la penya junto a Juan Soler.

un futuro próximo será instalada la nueva 
ciudad deportiva del Valencia CF.
La primera parada fue en el local y sede de la 
peña ubicada en el polideportivo municipal, 
allí Juan Soler descubrió una placa que fue 
cedida por el Ayuntamiento de Ribarroja de 
manos de su Alcalde Francisco Tarazona. 
Don Francisco hombre querido por todo 
el pueblo, sabe que toda Ribarroja esta 
encantada con el tema “Porxinos”, y damos 
fe desde aquí, que lo hemos vivido y de que 
es cierto.
Juan Soler, Vicente Soriano, Enrique 
Lucas y  Agustín Morera, no dudaron en 
asistir a este emblemático acto,  sin lugar 
a dudas, el consejo del Valencia siempre 
esta representado en cualquier acto de la 
Agrupaciò. Los jugadores, Baraja, Vicente, 
Fabio Aurelio y como no Miguel Ángel 
Angulo, también asistieron a la cena, de la 
cual tenemos constancia de que quedaron 
impresionados, y mas cuando uno de ellos 
fue nombrado por los altavoces. Todos los 
allí presentes cantaron… “Fabio quédate, 
Fabio quédate, Fabio quédate,…”, a día 
de hoy Fabio se esta quedando, pero con 
nosotros.
Tres exfutbolistas como son “Lobo” Diarte, 
Rubén Valdez y Roberto Gil, contribuyeron 
con su presencia a que el evento gozara de 
mayor calibre. Alrededor de 600 personas 
presenciaron  esta fiesta que estalló cuando 
de manos del presidente de la peña, Carlos 
Tortajada se hacia  entrega del trofeo a 
Miguel Ángel Angulo. Desde estas líneas 
felicitamos a Angulo, por su trayectoria 
como futbolista en el Valencia, trayectoria 
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Juan Soler, este municipio acogerá una de 
las ciudades deportivas más emblemáticas 
de Europa. Jamás imaginamos que uno de 
tus proyectos fuese hacer de Ribarroja un 
hogar para el Valencia. 
Esperamos estar a la altura para responder 
a las grandes expectativas que este 
proyecto, la ciudad deportiva, representará 
para todos los Valencianistas y en particular, 
para quienes vivimos en un municipio que 
has situado en el circuito de los grandes 
clubes de fútbol, a nivel mundial. 
También queremos darte las gracias porque 
a pesar de los buenos y malos momentos 
que el proyecto de la ciudad deportiva te 
haya podido ocasionar, siempre has estado 
para el Valencia, para el Valencianismo y 
sobre todo, para dar sustento a la pasión 
que este club despierta en todos nosotros. 
Siempre has contado con nuestro apoyo, de 
la misma forma que lo tendrás durante los 
años en los que continúes trabajando para 
hacer un poco más grande a esta entidad.

de la que pocos pueden vacilar, acabar 
siendo titular con todos los entrenadores 
que ha tenido, si a esto unimos que juega 
en una de las décadas más importantes de 
la historia del Valencia, es normal que goce 
ya, de una peña con su nombre.
Carlos Tortajada, presidente de la Penya 
Miguel Ángel Angulo dedicó estas palabras 
a todos los allí presentes:

-Presidente, alcalde, miembros del consejo, 
jugadores, exjugadores y amigos. Quiero 
agradeceros, en primer lugar, vuestra 
asistencia y el apoyo que implica para la 
puesta en marcha de la Penya Miguel Ángel 
Angulo de Ribarroja. Hoy es un gran día 
para este municipio, para los valencianistas 
que desde Ribarroja apoyamos y nos 
entregamos con pasión al Valencia CF y 
estamos convencidos de que también será 
un gran día para el Valencia CF. 
Como municipio, Ribarroja está llamado 
a convertirse en uno de los centros del 
Valencianismo en toda España. Dentro de 
unos años y gracias a nuestro Presidente, 

Juan Soler junto al alcalde de Ribarroja  Francisco 
Tarazona.
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X Aniversario
Peña V. Boinas Blancas

Almansa
La Penya Valencianista  “Boinas Blancas” de Almansa 
celebró el pasado 18 de octubre su X Aniversario, 
para muchos parecerá poco, pero cuando son tantos 
kilómetros los que hay que recorrer, para ver a tu 
equipo un domingo cualquiera, o acudir asiduamente a 
una cena pre-partido de la agrupación, esos diez años 
empiezan a coger más fuerza.

No olvidemos que este es el pueblo donde nació el 
expresidente madridista, Santiago Bernabéu, no es fácil 
hacer valencianismo en territorio madridista. La peña 
nació en abril de 1995, iniciativa de dos descendientes 
valencianos y un castellano-manchego, la famosa 
final del agua contra el Deportivo o la siguiente gran 
temporada del Valencia de la mano de Luís Aragonés 
con Mijatovic al frente, puede que fuera el punto de 
partida para tomar la decisión de formarla y que hoy por 
hoy han llegado a la cifra de 77 peñistas, los que día tras 
día hacen Valencia CF, por el pueblo y alrededores. Su 
relación con las demás peñas de otros equipos también 
afincadas en Almansa, es extraordinaria tal y como 
pudimos ver en la celebración de este X Aniversario, 
donde acudieron peñistas de equipos rivales.

El presidente Valencianista Juan Bautista Soler, con 
su esposa, Agustín Morera, David Albelda y David Villa, 
fueron los representantes del Valencia CF, por parte de 
la agrupación, acudieron Jaume Part y Blas Madrigal. Albelda y Villa, los dos jugadores de la primera plantilla que acudieron a la 

celebración de Almansa.

Juan Soler destacó la emoción de “beber valencianismo 
fuera de Valencia” y el placer de ser recibidos como lo 
hemos sido en este maravilloso pueblo, que crece en 
valencianismo”.
Francisco García Cobo, presidente de la peña, recibió 
una placa por parte de la agrupación y diversos 
detalles y recuerdos del Valencia CF, como la bandera 
commemorativa del X Aniversario de la penya. Tuvo una 
noche de emociones, solo hay que ponerse en su piel 
para sentir lo que verdaderamente se siente, cuando 
ves entrar al capitán del Valencia CF,  David Albelda, 
o al presidente Juan Soler, por la puerta donde mas 
tarde, vas a  compartir mesa y mantel para celebrar 10 
años de una peña donde tu eres presidente, y que al 
mismo tiempo esta ubicada a mas de 150 kilómetros 

de Valencia. Francisco recordó los inicios de la peña 
y destaco el apoyo de la agrupación de penyes 
valencianistes y de la entidad valencianista para que 
este acto pudiera celebrarse, “esto nos da fuerza para 
continuar otros diez años”- dijo.
La Teniente Alcalde de Almansa, Marta Abarca, declaro 
abiertamente la afición a nuestro equipo, el Valencia 
CF, y es que habrá que hacerle ver a Florentino Pérez 
que el valencianismo nace de dentro, no como otros, 
que van evangelizando.
.
La dirección de la peña es: Plaza 1 de mayo, 2 bajo. 
Almansa (Castilla-La Mancha) Teléfono 677 46 47 01, 
y el correo electrónico, fidelabarca@hotmail.com y 
jmoscadme@terra.es 
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•Día 22 de septiembre: Cena Pre-Partido en la Agrupaciò: Esta vez nos visitó el nuevo portero del 
Valencia, Juan Luis MORA. Pag. 29
•Día 23 de septiembre: Inauguración oficial de la Peña V. CHE CHORRA de Castillejo de Iniesta 
(Cuenca): Como suele ser habitual en las inauguraciones y actos con las Peñas de fuera de la 
Comunidad. Excepcional y memorable acto con la presencia de más de 200 peñistas y con la asistencia 
del presidente del Valencia C.F. Juan Bta. Soler y su esposa, los exjugadores, Waldo, Piquer y Guillot, 
el presidente de la Agrupaciò, Jaume Part y el secretario de la misma, Juan Escrivá.

• Día 27 de septiembre: Inauguración oficial de la Peña V. BAR PAULA de Burjassot. Pag. 12
•Día 11 de octubre: Cena IX Aniversario de la Peña Valencianista de Antella: Noveno aniversario de 
esta numerosa Peña al que acudió casi el 25% de la población, los cuáles son peñistas. Lo celebraron 
en el Salón principal de la Rex de L’Alcúdia con la asistencia del presidente de la Agrupaciò Jaume Part 
acompañado por el directivo César March y el exjugador Lobo Diarte. 

• Día 13 de octubre: Cena Pre-Partido en la Agrupaciò: Estuvo con todos nosotros, pasando un rato 
bién agradable, el jugador italiano de la primera plantilla EMILIANO MORETTI. Pag. 29

•Día 18 de octubre: Presentación oficial del LIBRO del XXV Aniversario “25 anys fent afició”: Pag. 20
•Día 18 de octubre: X Aniversario de la Peña V. BOINAS BLANCAS de Almansa. Pag. 8
•Día 19 de octubre: Inauguración oficial de la Peña V. EL POPUL de Torre d’en Llorís. Pag. 13
•Día 20 de octubre: Inauguración oficial de la Peña V. MIGUEL ANGEL ANGULO de Ribarroja. Pag. 4
•Día 22 de octubre: X Aniversario de la Peña V. 18 DE MARÇ de Madrid: Aprovechando la visita de 
nuestro equipo a la capital española se celebró el sábado por la noche en el Rest. Guipúzcoa el X 
aniversario oficial de esta emblemática Peña Valencianista. Por parte del Valencia C.F. estuvieron el 
consejero Vicente Silla acompañado por el director de comuniación Jordi Bruixola y Antonio Company, 
los exjugadores Waldo, Guillot y Lobo Diarte, por parte de la Fundación del Valencia, Miroslav Djucick y 
Milla y por la Agrupaciò el president Jaume Part acompañado por el secretario Juan Bta. Escrivá. 

•Día 28 de octubre: Inauguración oficial de la Peña V. DE TERUEL: Memorable acto en esta Peña 
aragonesa a la que se desplazaron por parte del Valencia C.F. el Consejero delegado de las Peñas, 
Jesús Barrachina, con los exjugadores Luis Milla y Pepe Serer y en la que estuvo también nuestro 
presidente Jaume Part.

•Día 2 de noviembre: Inauguración oficial y X Aniversario de la Peña V. GANXOS DE RUSSAFA. Pag. 
22
•Día 8 de noviembre: Inauguración oficial de la Peña V. BÈLGIDA-MARIO KEMPES. Pag. 14 
·Día 15 de noviembre: V Aniversario de la Peña V. D’ALQUERIES: Aunque parezca ayer la Peña 
d’Alqueries ya ha cumplido cinco años desde su fundación oficial. A dicho evento acudieron por parte 
del Valencia C.F. el consejero Jesús Barrachina, los jugadores David Navarro y Raúl Albiol con los 
exjugadores Ricardo Arias y Waldo junto a Españeta. Por la Agrupació estuvieron el vicepresidente Blas 
Madrigal y el directivo y delegado de este sector Domingo Callariza.

-Día 16 de noviembre: Inauguración oficial de la Peña V. FALLA Vicente Sancho Tello-Chile-Avda. 
Aragón de Valencia. Pag. 19.

Resumen de actos del periodo
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El  día 27 de sept iembre fue e l  e leg ido para 
inaugurar  o f ic ia lmente la  Peña V.  BAR PAU-
LA.  Esta nueva Peña s i ta  en la  loca l idad de 
Bur jassot ,  fue inaugurada con la  presencia 
de los jugadores de la  pr imera p lant i l la  De 
Los Santos y  Reguei ro,  acompañados por  e l  
d i rect ivo Jesús Barrachina y  e l  pres idente 
de la  Agrupació,  Jaume Par t .

Penya V. Bar Paula
Burjassot

INAUGURADA
El pasdo 23 de septiembre se 
inauguraba oficialmente la Peña V. 
CHE CHORRA de Castillejo de Iniesta 
(Cuenca). Como suele ser habitual 
en las inauguraciones y actos con 
las Peñas de fuera de la Comunidad, 
excepcional y memorable acto con 
la presencia de más de 200 peñistas 
y con la asistencia del presidente del 
Valencia C.F. Juan Bta. Soler y su 
esposa, los exjugadores, Waldo, Piquer 
y Guillot, el presidente de la Agrupació, 
Jaume Part y el secretario de la misma, 
Juan Escrivá.

P e n y a  V .  C H E  C H O R R A
Castillejo de Iniesta (Cuenca)

P e n y a  V .  E L  P O P U L
Torre d´En Lloris 

INAUGURADA

Sobre las 21,00h del pasado 19 de oc-
tubre y tras un gran recibimiento en el 
local social de la Peña, cedido por el 
cura párroco de la población, y reali-
zar una ofrenda de flores a la “Mare de 
Deu del Popul” nos trasladamos a un 
salón de la localidad vecina de Xátiva 
para celebrar la inauguración oficial de 
la Peña. Una Peña que aglutina a más 
del cincuenta por ciento del total de 
su población. Asistieron los jugadores 
Mista y Marchena acompañados por 
el consejero delegado de las Peñas, 
Jesús Barrachina y Antonio Company, 
Jaume Part y David Cogollos por parte 
de la Agrupació y los exjugadores Ten-
dillo y Serer. 

INAUGURADA

Foto: Francisco Martí.



El Día 8 de 
n o v i e m b r e 
se inauguró  
esta Peña 
con nombre 
histórico para el 
valencianismo. 
Estuvieron en 
dicho acto el 
directivo del 
Valencia C.F. 
Juan Galiano 
a c o m p a ñ a d o 
por los 
jugadores Mora, Chispa y Pallardó y los exjugadores 
Antonio Puchades y Lobo Diarte. Por parte de la Agrupació 
estuvieron el presidente Jaume Part, el vicepresidente y 
delegado de este sector Vicente Oviedo y el secretario 
Juan Bta. Escrivá. 
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 Aprovechando la 
visita de nuestro 
equipo a la capital 
española se cele-
bró el sábado 22 
de octubre por la 
noche en el Rest. 
Guipúzcoa el X ani-
versario oficial de 
esta emblemática 
Peña Valencianista. 
Por parte del Va-
lencia C.F. estuvie-

ron el consejero Vicente Silla acompañado por el director 
de comuniación Jordi Bruixola y Antonio Company, los 
exjugadores Waldo, Guillot y Lobo Diarte, por parte de 
la Fundación del Valencia, Miroslav Djucick y Milla y por 
la Agrupació el president Jaume Part acompañado por el 
secretario Juan Bta. Escrivá. 

X Aniversario
Penya V. 18 de Març

Madrid

Fotos: Marcelo Ulloa

Peña V. Bèlgida
Mario KempesINAUGURADA
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Ribarroja dijo SÍ al Valencia CF
 Las más de quinientas personas que se con-
gregaron el pasado 17 de octubre en Ribarroja para 
dar la más calurosa de las bienvenidas a la nueva 
Peña Valencianista de Ribarroja, supuso el respaldo 
definitivo del municipio y sus vecinos a la presen-
cia que mantendrá el club en esta localidad durante 
los próximos años. Un apoyo compartido por niños, 
jóvenes y mayores; por vecinos, en definitiva, de di-
ferentes opiniones y formas de pensar quienes, du-
rante la presentación de 
la peña, apartaron sus 
diferencias para compar-
tir el futuro que le espera 
a Ribarroja: un municipio 
llamado a convertirse en 
centro del Valencianismo 
a escala europea. De la 
misma manera comparto 
mi entusiasmo con voso-
tros, vecinos y valencia-
nistas en general que ha-
béis manifestado vuestro 
apoyo a la futura ciudad 
deportiva del Valencia CF 
en Ribarroja; junto a vo-
sotros, es más fácil hacer 
realidad un sueño como 
éste. Y al mismo tiempo, 
os agradezco vuestra vi-
talidad, vuestro valencia-
nismo y vuestras ganas 
de hacer más grande al 
Valencia en Ribarroja. 
Todos aquellos que nos 
emocionamos bajo la misma bandera y bajo los mis-
mos colores, sentimos las mismas emociones, sabe-
mos que este proyecto no solo favorecerá la creación 
y puesta en marcha de una de las ciudades deporti-
vas más emblemáticas y sostenibles del mundo del 
fútbol, sino que beneficiará en su conjunto a todo 
aquel que disfrute de nuestro Valencia CF, dentro y 
fuera de Ribarroja. Sin embargo, aquellos que sien-
tan lo mismo por este club y además, sean vecinos 
del municipio que acogerá la ciudad deportiva del 
Valencia CF, tendrán la oportunidad de vivir un poco 

más de cerca el día a día de nuestro Valencia: de sus 
jugadores, de los entrenamientos, partidos, derrotas, 
victorias y títulos bajo los que se forja un club grande 
como este. La historia y los abatares del Valencia CF 
pasarán a formar parte de Ribarroja, como Ribarroja 
ya ha pasado a formar parte del Valencia CF. 

 Durante los últimos meses, hemos podido com-
probar cómo el proyecto de la futura ciudad deportiva 
ha ido ganando adhesiones. Día tras día, somos más 
quienes consideramos que apoyar al Valencia CF 

pasa ineludiblemente por 
apoyar a este proyecto. 
También es apoyar a Ri-
barroja, un municipio al 
que este proyecto sitúa 
en el mapa de las gran-
des ciudades con ins-
talaciones deportivas a 
escala internacional. Ri-
barroja formará parte de 
los informativos ingleses, 
alemanes, franceses y en 
definitiva, de todas aque-
llas ciudades con las que 
el Valencia CF comparta 
esos 90 minutos de en-
cendida pasión a los que 
llamamos fútbol. Dentro 
de unos años, recorda-
remos 2005 como el año 
en que se fraguó uno de 
los proyectos sociales y 
deportivos más relevan-
tes de toda España. Un 
proyecto para todos los 

valencianistas: la nueva ciudad deportiva del Valen-
cia CF. Hasta entonces, tan solo quiero compartir 
con vosotros ese entusiasmo que tenemos en común 
cuando sentimos saltar a los jugadores al estadio 
y nos contagiamos de esa marea naranja que den-
tro de unos años, podremos ver y vivir en Ribarroja. 
Hasta entonces, Amunt Valencia por qué no: Amunt 
Ribarroja. 

    Juan Soler
   Presidente del Valencia CF
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Porxinos,
mucho más cerca.
A la espera de que la Consellería de Territorio y Vivienda de la aprobación definitiva.
El pasado mes de junio el pleno del Ayuntamiento de Riba-
rroja daba luz verde al proyecto de la futura ciudad deportiva 
que el Valencia CF ha previsto trasladar a esta localidad, 
en lo que ha sido interpretado como una muestra de aliento 
y entusiasmo para vecinos, aficionados y valencianistas en 
general, quienes se encuentran actualmente aun paso de 
lograr el sueño: la inauguración del proyecto y puesta en 
marcha de la que está llamada a convertirse en la ciudad de-
portiva más verde y sostenible de Europa. Con la aprobación 
definitiva pendiente, responsabilidad que le corresponde a la 
Consellería de Territorio y Vivienda en el feliz supuesto de 
que el proyecto cumpla con todos los requisitos y las exigen-
cias legales, la nueva ciudad deportiva del Valencia CF en 
Ribarroja vendrá a culminar uno de los proyectos más em-
blemáticos de nuestro Presidente, Juan Soler, quien a juzgar 
por el carácter de sus proyectos, se ha propuesto situar al 
Valencia en el lugar que realmente le corresponde: entre los 
clubes más grandes del mundo, en los órdenes deportivo y 
también social. 

El proyecto de la futura ciudad deportiva del Valencia CF 
arrancaba hace ya varios meses, con un amplio y sólido res-
paldo social, tanto en Ribarroja como en Valencia. El 87% de 
los valencianos y más del 90% de los ciudadanos de Riba-
rroja manifestaban en una encuesta organizada por el grupo 
Sigma 2 su respaldo a la posibilidad de que el Valencia CF 
contase con su nueva ciudad deportiva en Ribarroja. 

Este respaldo absoluto, se veía más fortalecido con el apoyo 
del 85% de los ciudadanos de Valencia consultados, para 
quienes la nueva ciudad deportiva impulsaría el desarrollo 
económico del municipio, sin olvidar el 93% de los valencia-
nos que consideraban positiva o muy positiva la cesión de 
160 hectáreas de terreno del municipio para el proyecto del 
Bosque Metropolitano de la Generalitat Valenciana. 

El proyecto de Porxinos echaba a andar, y lo hacía de la 
mano de la sociedad valenciana para quien esta iniciativa 
era una decisión acertada. De la misma forma lo definía 
Juan Soler, Presidente del Club, para quien los resultados de 
esta encuesta, demostraban que la apuesta de la Conselle-
ría de Territorio y Vivienda y en su conjunto, de la Generalitat 
Valenciana, ha sido acertada, pues cuenta con el apoyo del 
conjunto de la población valenciana consultada. 

Porxinos hoy en día.



Penya V. Falla V. Sancho Tello
Chile - Av. Aragón

Valencia
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Empleo y apuesta por el medio ambiente

La ciudad deportiva del Valencia no es un proyecto que 
solo vaya a beneficiar al club y a sus aficionados, todo lo 
contrario. Recientemente, el Ayuntamiento de Ribarroja ha-
cía públicas sus estimaciones de creación de empleo que 
generaría la construcción de este emblemático proyecto, si-
tuando el listón por encima de los 4.200 empleos al año, en 
un plazo mínimo de 10 años. 

Según las estimaciones de este estudio, la mayor parte 
de los empleos que el proyecto de ciudad deportiva de-
mandará se generarán en los sectores de la industria, 
construcción y el sector servicios, en el marco de las 
fases de planeamiento, urbanización, construcción, 
comercialización y en especial, servicio y manteni-
miento de la ciudad deportiva tras su finalización, 
una vez haya sido inaugurada.  

Estos datos se hacían públicos antes del verano, 
haciendo realidad una de las ventajas que tanto el 
club como su consejo, auguraban para el municipio 
escogido para la construcción de la ciudad deportiva, 
en este caso Ribarroja. En todo momento se destacó 
el compromiso del Valencia CF con los vecinos de Ri-
barroja, a quienes se destinarían la mayor parte de las 
ofertas de empleo. 

El segundo compromiso del Valencia con la construcción de 
la futura ciudad deportiva ha sido con el medio ambiente de 

esta, nuestra provincia. En un gesto de generosidad aplau-
dido por instituciones y sociedad en general, el presidente 
Juan Soler anunciaba la intención de regalar a los ciuda-
danos de valencia 1.600.000 metros cuadrados de terre-
nos protegidos, con un coste estimado superior a los ocho 
millones de Euros, en la montaña colindante a la actuación 
que el club pretende impulsar en el proyecto de la futura 
ciudad deportiva de Riba Roja. Esta garantía de futuro para 
la sostenibilidad ambiental de Riba Roja, se enmarcaba en 
el contexto de actuaciones de mejora para el municipio que 
el Valencia CF completará con la cesión de infraestructuras 
para la comarca, dotaciones verdes y de uso público, entre 
las que destacan la construcción de un colegio y un centro 
de salud.

 Sí al Valencia CF

La suma de todos estos acontecimientos desembocaron en 
el entusiasmo con que el pueblo de Ribarroja y en especial, 

los aficionados y valencianistas, acogieron la puesta de 
largo del Valencia CF en este municipio, de la mano de la 
recién inaugurada peña Miguel Ángel Angulo. La inaugura-
ción de la sede oficial de la Peña Miguel Ángel Angulo y la 
multitudinaria cena posterior, acontecimiento que congregó 
a más de 400 vecinos de Ribarroja dieron la bienvenida a 
un Valencia CF muy esperado, entre gritos de Presidente, 
Presidente, quien junto con Angulo, Vicente y Favio Aurelio, 
y el Alcalde de esta localidad -Francisco Tarazona- parti-
ciparon con los vecinos en esta gran fiesta valencianista 
con la que Ribarroja al completo, le dio la bienvenida a un 
nuevo vecino que llega par quedarse: el Valencia CF.

     El Penyista.

Paisaje de la zona actualmente.

 El miércoles 16 de noviembre fue el día elegido 
para inaugurar la Penya Valencianista Falla V.Sancho Tello-
Chile.  Como su nombre indica, un nutrido grupo de falleros 
de esta comisión, decidieron darle forma a la peña, tras ve-
nirse desde  La Cartuja  de Sevilla con el título de la Copa 
del Rey, frente al Atlético de Madrid, la peña fue constituida 
en noviembre del 2000.
 La cena fue preparada por los propios peñistas, y 
el local fue por supuesto el mismo casal, Di Vaio y Emiliano 
Moretti, estuvieron como en casa. Alfonso Gomis presiden-
te de la peña resumía el acto como “una reunión familiar”, 
Jaume Part hizo entrega de la réplica de la Copa de la Liga, 
y entre agrupación y peña hubo además intercambio de 
banderines. Los jugadores posaron como siempre en la 
sesión de fotos de recuerdo de ese importante día para la 
peña y de paso para la falla. El presidente Soler no pudo 
asistir, ya que se inauguraba ese mismo día la tienda oficial 
del Valencia CF en la ciudad de Xátiva.

INAUGURA
DA

Plano del proyecto Porxinos. 
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El 18 de Octubre se presentó oficialmente el libro del XXV Aniversario “25 anys 
fent aficiò”. La presentación, que se celebró en el salón de “Ámbito cultural” de 
EL CORTE INGLÉS de la Avda. de Francia, fue todo un éxito y acudieron todos 
los medios de comunicación, el presidente del Valencia C.F., Juan Soler con los 
directivos Agustín Morera y Jesús Barrachina. 

El acto fue dirigido por Cesar March, (directivo de la agrupación y responsable 
de la Web) donde describió a todos los asistentes el contenido de este libro 
que recoge la historia de los 25 años de la Agrupaciò de Penyes Valencianistes. Por su parte 
Jaume Part dio las gracias a todos los que contribuyeron a que su edición fuera posible, pues fueron dos años de 
intenso trabajo para poder recopilar todo lo que en él se encuentra.

Se hace un largo recorrido por todas las peñas con su dirección, y la historia de cada una de ellas, un resumen de la historia 
del Valencia CF desde el año 1981 hasta 2005, y lo que hace en si, la Agrupaciò para el disfrute de todos los peñistas.

Jaume Part aprovechó la ocasión para defender este gran trabajo que nace hace 25 años y que hoy por hoy sea la 
Agrupaciò de Penyes del Valencia CF, uno de los colectivos futbolísticos mas importantes de España.
 También manifestó su desacuerdo con algún medio, que no opina lo mismo, aunque a los hechos hay que remitirse, 25 
años, mas de 700 peñas, mas de 30.000 peñistas, los tifos, los viajes, la pagina Web, los actos, el fútbol 7, la tarjeta del 
Penyista, la revista, las cenas pre-partido, las convenciones, los sponsors, vamos que si alguien esto no lo ve, que se haga 
llamar “medio de anti-comunicación”

El libro está a la venta en los centros de Valencia de El Corte Inglés, Fnac, tiendas del Valencia C.F. y en la Agrupaciò 
de Penyes.

Presentaciò oficial 
del LLibre del XXV 
Aniversari Una de las razones por las que se celebra año tras año el 

congreso nacional de peñas de España, es para buscar las 
buenas relaciones, entre las aficiones. Prueba de ello es como 
se recibió por parte de la Federación de Peñas Madridistas a 
la delegación de la Agrupaciò de Penyes Valencianistes, Jau-
me Part, Juan Bautista Escriba, Lobo Diarte, Waldo y Guillot 
con sus respectivas y un servidor.
 La Federación de peñas del R.Madrid, había prepa-
rado mesa y mantel para veinte personas en uno de los pal-
cos del Santiago Bernabéu. Allí nos esperaba un cóctel de 
bienvenida donde charlamos un rato rodeados de ambiente 
futbolístico con vistas a la Castellana, reímos y vacilamos un 
rato, en ese momento no éramos el equipo pobre que visita-
ba la capital, y lo digo de esta manera, porque yo me sentía, 
el equipo que hoy por hoy en estos años le esta haciendo la 
puñeta al Madrid, por lo tanto somos importantes y así nos 
trataban, como importantes.
 Importante también fue, ver el “cocido Madrileño”, 
que la Federación de Peñas del Madrid tenia preparado para 
nosotros, todo acompañado como no, de un buen vino. Al 
finalizar la comida se sacó para brindar,  cava “catal…..”  del 
cual protestamos, al mismo tiempo que los propios cama-
reros, nos cogían datos para empezar a comprar los cavas 
valencianos, ahí, si que estábamos unidos por una misma 
causa.
 En fin, que hubo tan buen rollo, que hasta se intercam-
biaron regalos entre presidentes, llegamos hasta fotografiar a 
Fermín (presidente de la federación de peñas del Madrid), con 
la bufanda valencianista.
 A las 5 en punto había que abandonar el estadio, nos 
deseamos suerte, nos hicimos unas fotos y nos fuimos a dar 
una vuelta por las inmediaciones del Bernabéu, con las bu-
fandas en el cuello, hasta que empezara el partido.
 Por cierto, fue un día redondo, nos comimos el cocido 
y nos comimos al Madrid.
     Juanry Seguí

Jaume Part junto al presidente de la Federación de Peñas del R. Madrid.         
( Con la bufanda del Valencia)
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 El pasado día 2 de Noviembre, se realizó la Inau-
guración oficial y X Aniversario de la Peña V. GANXOS DE 
RUSSAFA. Hace tiempo, se llegó a decir que en Valencia 
capital, se iba a construir “El Museo del Fútbol”, museo que 
recogería  todo lo que rodea el fútbol mundial. Estas obras  
no se llegaron a empezar y el proyecto por desgracia está 
guardado en un cajón. Pero bien, hay un museo en Valencia 
que pocos conocen y está en la sede donde se encuentra la 
peña “GANXOS DE RUSSAFA”.
 Esta peña fue fundada hace diez años, los principios 
no fueron fáciles, tenían que ir cambiando de sede en sede, 
de bar en bar, para celebrar juntos las reuniones, incluso en 
un bar en los que se asentaron, no les dejaban poner ni una 
bandera valencianista, hoy por hoy y gracias a una  fiel Pen-
yista (Amparo), tienen un local propio que les aseguro que 
vale la pena visitar, pues en el se pueden encontrar cientos 
y cientos de recuerdos valencianistas que recorren toda la 
historia del Valencia. Sin lugar a dudas y como su presidente 
Juan Bautista Escrivá lo denomina,… “un santuario”.
 Una peña que no descansa, actividades numerosas 
semanalmente dentro del local, dominó, parchis, trivial del 
valencia, y como no, el campeonato de futbolín. Pero no 
acaba ahí la cosa, tienen un juego interno a modo de adi-
vinar como acabara el equipo y con que puntos, todos los 
participantes entregan un sobre cerrado con el escrutinio, y 
al final de temporada estos se abren y se realiza la entrega 
de premios. Aun hay más, dentro de la peña hay otra peña, 

pero esta es de juegos de azar, quinielas, primitiva, etc., etc., 
y como no, cada vez que el Valencia juega un partido, este 
es comprado para el disfrute de esos peñistas que por una u 
otra razón no pueden acudir al campo.
En navidad, hacen el típico “rastrillo” benéfico, en el llevan 
4 cuatro años, saben lo que supone para muchos, es muy 
emocionante ver llegar a las instituciones benéficas y ver la 
alegría de aquellos que te vienen a ayudar a bajar lo que les 
ha correspondido a su institución, y ya solo por eso vale la 
pena todo el esfuerzo. Contaron un año con las copas del 
triplete, otro año estuvo Españeta, este año guardan alguna 
sorpresa, lo que esta muy claro es que la  peña GANXOS de 
Russafa es y será siempre solidaria.
Original es también la lotería de “Nadal”, al contrario de otras 
peñas donde suelen poner la foto de la plantilla del Valen-
cia actual, la peña GANXOS, optó por introducir fotografías 
de jugadores ilustres que han pasado por el Valencia, la de 
este año es Waldo, la papeleta es tamaño folio, háganse 
una idea.
 Han estado en Paris, Milán, Sevilla, Goteborg y Mó-
naco, y como bien dicen “y lo que falta”. Con motivo de este 
décimo aniversario han editado un pequeño libro con la his-
toria de esta gran peña.
 Juan Bautista Escrivá, su presidente y actual se-
cretario de la Agrupaciò de Penyes Valencianistes, cuando 
habla de su peña, “el ulls li fan llagrimetes”. Su familia, el 
Valencia y la peña GANXOS son su razón de ser.

 El acto comenzó con el descubrimiento de una placa 
conmemorativa en el local de la Penya, convertida ya en mu-
seo valencianista, por parte de los presidentes Juan Bta. So-
ler y Jaume Part. Después la comitiva se desplazó al Hotel 
Parque Central donde se disparó en las inmediaciones de la 
pantera rosa un castillo de fuegos artificiales, por mediación 
de “Paco” Penyista de los Ganxos y propietario de la famosa 
tienda “el fallero”, sita en la calle sueca.
 A continuación se sirvió la cena, donde te encon-
trabas rodeado de valencianismo por los cuatro costados: 
Peñistas del barrio de Ruzafa, Juan Soler, Toda la directi-
va de la Agrupació de Penyes Valencianistes, exjugadores 
míticos como Manolo Mestre, Waldo, Guillot, Piquer, Lobo 
Diarte, Barrachina y Ricardo Arias, y como no Rubén Baraja 
y Amadeo Carboni.
 Juan Bautista Escrivá, presidente de la peña Ganxos 
de Ruzafa,  se sintió emocionado en diversos momentos del 
acto, no podía eludir tanta emoción, la peña era inaugurada, 
cumplía diez años y los que le prometieron acudir, no faltaron 
a la cita. El mismo tuvo palabras de agradecimiento primero 
para su mujer Amparo, que tanto le habrá aguantado en es-
tos años. Y es que este hombre no para, ser presidente de 
una peña y llevarlo todo por el camino que el y sus peñistas 
han conseguido es tarea difícil, y si a esto le añadimos ser 
secretario de la Agrupaciò de Penyes Valencianistes, aun 

es más. Por eso los que allí asistieron dieron muestras del 
agradecimiento que le tienen. En su discurso, con una sin-
ceridad todo lo grande que es el, llego a decirle a Juan Soler, 
que cuando le vio llegar al Valencia, no se fiaba un duro, y 
que hoy por hoy se da cuenta de que se había equivocado, 
(en ese momento la sala hecho unas risas), Jaume Part, solo 
tuvo palabras de elogio al que hoy  en día, le fia una de las 
actividades mas difíciles como es ser secretario. Juan Soler 
por su parte, se dio cuenta de que al acto al que asistía en 
esa noche, no era más importante que otros, porque todos 
son importantes, pero si se percibió del peso que tenía.
 Se repartió entre todos los asistentes un libro con-
memorativo de la peña, que poco a poco iba pasando por 
las manos de Baraja y Carboni, para estampar su firma, 
acompañada de foto, los dos jugadores fueron fotografiados 
12.456 veces, y siempre con una sonrisa.
 Juan Escriba, tenia un invitado de lujo, este era el 
presidente de la peña valencianista 511 de Bilbao, peña a 
la que están hermanadas,  desde hace años, espero el mo-
mento oportuno, para darle las gracias por su apoyo y levan-
tar un fuerte aplauso para esta peña en tierras vascas.
 La peña GANXOS de Ruzafa, estamos seguros que 
cumplirá 25 años.

                           Juanry Segui.

Inauguarción y        
X Aniversario
Penya Val.
“Els Ganxos”
Russafa
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La agrupación de penyes valencianistes ha creado 

recientemente uno de los mejores portales multimedia 

para móvil, donde el usuario podrá descargarse 

una infinidad de contenidos para su móvil y PC.

h t t p : / / w w w . p e n y e s v a l e n c i a c f . c o m /

La pagina de la Agrupación ya era una Web, que no le 

faltaba de nada, hace poco ya se integró el poder descargar 

en pdf, la revista que usted tiene ahora en sus manos, 

la guinda del pastel es el portal multimedia para móvil.

Descargas:  un montón de fondos de 
escritorio para el ordenador con 
una calidad impresionante y lo que 
es mas significativo, su novedad en 
la composición de las fotografías.

Recomendamos si usted se 

esta paseando por la red, 

que le de un vistazo a la 

introducción de este portal, 

eso si, enchufe los altavoces.

Imágenes: La mascota del Valencia CF, 

toda la plantilla, los mejores tifos, y 

diferentes fondos de pantalla para 

el móvil con el escudo valencianista.

Melodías: Nuestro himno 
valencianista, podemos 
descargarlo, según la música 
que nos vaya más, tango, vals, 
house, etc., etc.

Juegos: El juego oficial del 

Valencia CF, “11 metros”
Polifónicos: Quizás lo que más pronto 

empezara a correr de móvil en móvil, 

aquí podremos encontrar diferentes 

cánticos de la afición, y el himno oficial.
Camisetas: Esto es la bomba, 
puedes elegir entre cualquiera 
de las tres equipaciones que usa 
actualmente nuestro Valencia 
CF, elegir el número que más te 
guste y poner tu propio nombre.

 En un principio la peña se creo entre un grupo de amigas que se reunianen el pub “a la deriva” 
para ver todos los partidos del Valencia C.F. Entre una de estas amigas se encontraba Marivi, la hija de 
Vicente y secretaria de la Peña .Cuando la peña dió el salto a buscar un local propio, Vicente se incorporó 
desempeñando una labor fundamental e incalculable en la busqueda y acondicionamiento del local.
 Vicente siempre estaba dispuesto a trabajar y colaborar en la peña; el era un manitas, servia 
para todo, pintaba, arreglaba cualquier problema en la instalación eléctrica, tiraba paredes, ponia 
suelo, colocaba antenas... en definitiva todo tipo de labores y a parte, aunque no formaba parte de la 
directiva, siempre que se tenia que tomar una decisión por mínima que fuera  se pedia la opinión de 
Vicente. Aunque parezca tópico todo lo que podamos decir de Vicente va a ser para ensalzar su labor 

práctica y humana, era su forma de ser, siempre dispuesto a ayudar, dando buenos consejos y con muy buen caracter, siempre 
con la sonrisa en la cara, con el ánimo muy alto y dando ejemplo a todos de como un buen aficionado debe animar a su equipo. 
Una anécdota graciosa de Vicente es que al margen del Valencia, como buen Cabanyalero, era también 
del Levante y nosotros de broma le picabamos con los resultados obtenidos del Valencia y el Levante.

 Dada la ubicación de la peña, que se encuentra en frente de un parque frecuentado por varios grupos 
de niños gitanos que no tienen respeto por la propiedad privada o/y pública, este grupo se dedica a quemar 
contenedores, destrozar los columpios del parque, insultar y agredir a los vecinos que pasean tranquilamente y nosotros no 
ibamos a ser menos. Hemos sufrido varias agresiones en forma de lluvias de piedras, mandarinas, petardos y todo aquello que 
se pueda arrojar y pase por sus manos. La noche del 7 de Octubre, vispera del tercer aniversario de la Peña, Vicente bajo a cenar 
a la sede como todos los fines de semana.Cuando íbamos a tomar café, estos criminales tiraron una enorme piedra y rompieron 
el cristal de la puerta dandole en la sien a uno de los peñista (que no mató porque Dios no quiso). Vicente salió corriendo a 
recriminar el acto, porque no era la primera vez que sucedían estos ataques, con la mala suerte que al cruzar la calle venía 
un vehículo y dada la escasa visibilidad (en la puerta hay una furgoneta abandonada),le atropelló causándole un golpe mortal.

 Sirva este escrito como homenaje a nuestro Gran amigo Vicente y como denuncia a la situación de 
abandono y degradación en que se encuentra este histórico barrio, haciendo cada vez más insostenible la situación.

Homenaje a Vicente Rams
de su Penya “a la deriva che”
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Sin duda, viendo la decoración del cuarto de Mª 

Carmen, queda claro que es una valencianista 

a muerte. A sus 21 años, pertenece a la 

Penya V. Torrefiel y le entró el subidón del 

Valencia cuando ganamos la Copa del Rey en 

Sevilla. Si en unos pocos años tiene asi su 

habitacion, de aquí a tros tantos habrá que 

verla, ¡bravo Mª Carmen!!!  y Amunt Valencia!!!!
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L a  c e n a  d e  l o s  j u e v e s . . .
El Jueves 13 de octubre y con 
motivo de la habitual cena pre-
partido, le tocó el turno a Emi-
liano Moretti, jugador italiano, 
nacido en Roma, y criado fut-
bolísticamente en un barrio de 
esa misma ciudad, donde ya 
de pequeño era entrenado por 
un exjugador de La Lazio, tras 
pasar unas temporadas en un 
equipo modesto, es la Fiorenti-
na quien se fija en él y  lo hace 
debutar en el Calcio  un 31 de 
marzo de 2001, más tarde llegó 

la Juventus de Turín, con la que ganó una Liga Italiana y una 
Supercopa de Italia, de ahí pasa al Modena y más tarde es re-
clamado por el Bolonia, donde por fin es fichado por el Valen-
cia en 2004, para según dicen, desbancar a Amadeo Carboni.
Moretti es junto a Totti y Paolo Maldini embajador por Ita-
lia de UNICEF, este jugador de gran carisma y una catego-
ría humana extraordinaria, apadrina una escuela de fútbol 
en Bolonia y se siente fan número uno de Angelina Jolie.
Este fue el resumen de Antonio Company para presentar a 
todos los peñistas al jugador Emiliano Moretti. Jaume Part 
le hizo entrega de una placa de la Agrupaciò de Penyes Va-
lencianistes como es habitual a cada jugador y aprovechó 
para dar el pésame al penyista de la peña “A la deriva che”, 
por el fatídico accidente ocurrido 
días atrás, también mandó un sa-
ludo deseándole una pronta recu-
peración al “coronel” Paco Real.
Se le hicieron varias preguntas 
a Moretti por parte de los peñis-
tas allí presentes, Moretti supo 
marcar bien las entradas, y no 
le ganaron la espalda en ningún 
momento, el lateral valencianista 
afirmó que el conjunto defensiva-
mente no está bien, pero sacó una 
nota positiva, sabe que el equi-
po puede dar mucho más de si.

Esta vez nos visitó el nuevo portero del Valencia, 
Juan Luis MORA.  El que fuera portero del Oviedo  
Español, Xerez y Levante, vino al segundo jueves 
prepartido de la temporada, y conoció más a fondo 
la Agrupación. Mora, de un carácter extrovertido 

dialogó con todos 
los peñistas y 
se le entregaron 
los detalles de 
rigor. Desde aquí 
deseamos a 
este cancerbero 
natural de 
Aranjuez, una 
temporada  de 
mucho   más 
protagonismo.
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-Ya está el nuevo PORTAL MULTIMEDIA de l’Agrupació: Logos 
para móviles, melodías, descargas para tu ordenador, etc.: www.
penyesvalenciacfmobile.com

-NUEVA TARJETA del socio peñista: Renueva la tarjeta para las 
próximas dos temporadas. Envíanos lo antes posible el listado de 
altas y bajas de tu peña.

-LOTERIA DE NAVIDAD:  Tra-
mita a través de l’Agrupació 
de Penyes la compra de los 
décimos para tu Peña y con-
sigue más ventajas. Para más 
información: 607.250.278

-El Argentino que formó triden-
te en la delantera con “Lobo” 
Diarte y Mario Kempes, Darío 
Felman, visitó la Agrupaciò 
en la cena prepartido del 24 
de Noviembre, en el próximo 
número, más información.




